

Estado Islámico nombra nuevo ministro de guerra



La Habana, 4 de sep (RHC). El grupo terrorista Estado Islámico ha nombrado a su nuevo “ministro de la guerra”. Se trata de Gulmurod Halimov, alias Al Tayikos, un excomandante de la Unidad de Intervención Policial de Tayikistán, comunica la agencia de prensa iraní IRNA, que obtuvo la información de una fuente de los servicios de seguridad de la gobernación iraquí de Nínive.

Halimov se unió a los yihadistas en abril del año pasado. En Tayikistán fue acusado de traición e incluido en la lista de personas más buscadas. Halimov reemplazará en el cargo a Omar al Shishani, supuestamente aniquilado en julio.

“Gulmurod Halimov ha sido elegido como el jefe militar del Estado Islámico. El hecho no ha sido anunciado oficialmente porque el grupo tiene miedo de que pueda convertirse en objeto de ataques aéreos. La mayoría de los jefes de más alto rango se encuentran en Siria. Por el temor a ser descubiertos y asesinados prefieren no aparecer en público”, dijo la fuente bajo condición de anonimato.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/104587-estado-islamico-nombra-nuevo-ministro-de-guerra>



Radio Habana Cuba